

Concurso de microrrelatos

“la época en el Tratado
de Tordesillas”

Título:

“la carta que nunca se
entregó”

pseudónimo: Chotero

Querida hermana Juana, te escribo esta carta que te
~~bare llegar en secreto~~, pues tengo el presentimiento de
que nuestros padres no me cuentan la verdad sobre la
visita de nuestro tío Maximiliano de Habsburgo.

Según me dicen las cortesanas es porque quieren que me
case con nuestro primo Felipe, que tiene solo catorce años,
también cuentan que es muy guapo y muy hermoso, y
por si fuera poco nuestro padre está muy enfadado
conmigo, pues cada día me distancio más de la religión
católica, hasta el punto en que mi madre ha hablado
con el Papa Alejandro VI que se ha enfadado mucho y
quiere reconciliar mis creencias pero lo veo difícil.

En Tordesillas estos días hay mucho revuelo pues pasado
mañana tenemos que firmar un tratado con Portugal para
repartirnos la soberanía de las aguas de nuestros mares y
océanos en dos mitades para evitar conflictos, trazando una
línea imaginaria en el océano Atlántico trescientas setenta
millas al oeste de las islas de Cabo Verde, la parte oriental
pertenece al reino de Portugal y la parte occidental para
el reino de Castilla, también incluye las islas Canarias que
son muy valiosas aunque tienen muchos volcanes, también
firmarán otro tratado sobre la pesca en África, que es muy
importante porque no se debe pescar sin control pues la pesca
se puede acabar en pocos siglos.

Como sabes querida hermano yo domino muy bien varias
lenguas, también la portuguesa pero mi madre no me deja
participar en las reuniones, no me tienen en cuenta, empiezo a
sentirme muy maltratada. El único consuelo que me queda
es la música, me paso todo el día tocando el clavicordio

y no dejo que nadie se acerque a él, a saber en qué manos caerá cuando no este yo.

Dicen por aquí que llevo una vida muy arriesgada y aventurera, no me gustaría que te pasara nada malo por eso debes cuidarte, ya sabes que no me apetece nada ser reina algún día.

Por delante de mí estás tú y mi hermana Isabell, cada día me encuentro más sola y abandonada, espero que te entreguen pronta esta carta, aunque ya no me fío de nadie de mi alrededor, dese lo que sea un presentimiento,

Se despide de ti tu hermana la infanta Juana de Castilla y Aragón.

En Tordesillas a quinto día de junio de 1494

SUANO

Y